



8600 Dübendorf, 8344 Bäretswil Vereinsmeldung

6. Rang der Männerriege Dübendorf am Männerturntag

Dank einer geschlossenen Mannschaftsleistung hat am Samstag 30. April 2016 eine Delegation der Männerriege Dübendorf (MRD) am Männerturntag in Bäretswil (ZH) den Sprung unter die besten 6 in ihrer Stärkeklasse geschafft.

von Patrick Schärli, 12.05.2016 - 10:49 Uhr



MRD Delegation am Männerturntag in Bäretswil

«Wir konnten uns zu unserer Leistung vom Vorjahr um fast einen Punkt steigern!» war der analytische Kommentar von Delegationsleiter Jgnaz Lombris nach der Leistung am diesjährigen Männerturntag in Bäretswil. «Das Resultat von uns allen ist wirklich ausgezeichnet, wir haben sogar noch hier und da Potential für eine höhere Punktezahl» so Lombris weiter. Die Dübendorfer Turner haben ihren Wettkampf mit 91.91 Punkten im 6. Rang ihrer Stärkeklasse abgeschlossen und somit die Vereinsleistung vom Vorjahr um stolze 0.96 Punkte übertroffen und sich somit zum wiederholten Male steigern können.

Bei ca. 40 teilnehmenden Vereinen ist das Ergebnis als sehr gut einzustufen – im Vorjahr hat die MRD übrigens den 5. Rang erreicht, jedoch in einer anderen Stärkeklasse. Die erneute Steigerung der Punktzahl ist einer guten und ausgeglichenen Teamleistung zu verdanken. «Das Wetter hat für ausgezeichnete Wettkampfbedingungen gesorgt – dass es auch anders kann haben wir in früheren Jahren zu genüge miterlebt » lässt sich ein "Stammspieler" zitieren. In der Tat war es während der Wettkämpfe trocken und angenehm warm, erst in den Abendstunden setzte Regen ein. Zudem konnten einige Turner auf eine langjährige Erfahrung zurückgreifen und so ihre Routine ausspielen. Auch von Verletzungen wurden die Turner dieses Jahr verschont, auch wenn einige langgediente Turner mittlerweile gesundheitshalber verzichten müssen.

Thomas Trüb hat in der Einzelwertung den sehr guten 28. Schlussrang erreicht, dies ist unteranderem dank seinen top Leistungen im Ballprellen und Korbballwurf wo er jeweils unter den besten 5. Platziert ist. Auch Kurt Lutz gelang mit einer guten Leistung im Seilspringen einen Platz unter den besten 5 in einer Disziplinen-Wertung. Bereits zum 19. Mal wurde der jährliche Männerturntag in Bäretswil im Zürcher Oberland durchgeführt. Im Vereins- und Einzelwettkampf sind 7 Disziplinen zu bewältigen die von Medizinballstossen über Seilspringen bis zu Unihockeyslalom reichen und vom Turner alle möglichen Fertigkeiten verlangen. Die besten 5 Ergebnisse kommen in die Wertung, die beiden anderen sind Streichresultate. Total haben 36 Vereine mit 317 Turnern am Wettkampf teilgenommen.

Die Männerriege Dübendorf ist eine Sektion des Turnvereins Dübendorf und richtet sich an alle aktiven Männer. Das Training findet jeweils am

Donnerstag um 19:45 Uhr in der Turnhalle Grüze 7 in zwei verschiedenen Leistungsgruppen statt.

Vereinsmeldung

